

La Jaume I da largas a Ciencias del Deporte y lo supedita a un estudio - Mediterráneo - 27/07/2018

REACCIONES A LA POSIBILIDAD DE AMPLIAR LA OFERTA UNIVERSITARIA

La Jaume I da largas a Ciencias del Deporte y lo supedita a un estudio

|| Priorizará los dobles grados y consolidar Salud sin descartar una nueva carrera de ese ramo

|| La rectora urge a la Conselleria a consensuar el nuevo mapa de titulaciones ya el próximo curso

MARI CARMEN TOMÁS
cmarias@mediterraneo.esperiodico.com
CASTELLÓN

Ya lo dice el dicho. Las cosas de palacio van despacio. Y en lo que respecta a la posibilidad de implantar una nueva titulación de Ciencias del Deporte en Castellón, la Universitat Jaume I (UJI) tampoco es que vaya a pisar el acelerador. Mientras la Universidad Cardenal Herrera CEU ya ha hecho los deberes y está a la espera de que la Conselleria de Educación responda a sus alegaciones para implantar este grado en Castellón el próximo curso, la universidad pública deshoja la margarita y supeditará a la realización de un estudio una eventual implantación de dicha carrera.

La rectora, Eva Alcón, y su nuevo equipo tienen previsto «hacer un análisis de la oferta actual de la UJI para ver la posibilidad de implementar nuevos estudios que puedan contribuir a prestar un servicio público de formación superior en nuestro territorio y hacer una oferta atractiva y diferenciada. En dicho estudio se verá la idoneidad de implantar el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte como parte de la oferta del ámbito de Ciencias de la Salud», señala Alcón.

MÁS CARRERAS // No obstante, como ya avanzó ayer **Mediterráneo**, concreta que entre las prioridades de la Jaume I en estos momentos se encuentran los dobles grados y la consolidación de Ciencias de la Salud. Actualmente dichos estudios se componen de tres grados (Medicina, Enfermería y Psicología). Con todo, la UJI no descarta la posibilidad de



► Una imagen de archivo de las instalaciones de atletismo de la Universitat Jaume I, que han acogido diversos campeonatos de alto nivel.

El Colegio de Médicos se pone de perfil en su apuesta por los estudios públicos y privados

► Preguntado por si daría un eventual apoyo a que la Universitat Jaume I implantase la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, el Colegio de Médicos, como representante de los facultativos de la provincia de Castellón, se pone de perfil. Así, a consulta de 'Mediterráneo', señala que muestra su apoyo tanto a las instituciones públicas como privadas que apuesten por la formación sanitaria en general y en especial a

las universidades. «Las cuestiones acerca de la idoneidad y los plazos atañen más bien a las administraciones y las propias universidades, si bien el colegio solo puede defender que se prime la calidad docente y académica para que las futuras generaciones de profesionales sanitarios tengan mejor acceso pero también una salida al mundo laboral, de modo que sigan aportando conocimiento y crecimiento a la provincia», destacan.

«implementar nuevas titulaciones en este ámbito», matiza.

Esto hace pensar que, a priori, la UJI no se cerraría a la propuesta del alcalde de Vila-real, José Benlloch, que quiere plantear después de agosto a la rectora de implantar una nueva titulación de Ciencias de la Salud y el Deporte y utilizar el centro de tecnificación deportiva de la localidad como sede. Una titulación que se enclavaría en este área de Ciencias de la Salud, al mezclar fisioterapia y entrenador personal.

Además, la Jaume I considera muy conveniente que el mapa de titulaciones que impulsa la Conselleria de Educación se pudiera consensuar entre todas las uni-

versidades y la administración a lo largo del próximo curso. Un mapa que el conseller de Educación, Vicent Marzá, se comprometió a impulsar en febrero y al que supeditaba la oferta de nuevas titulaciones, entre ellas, la de Ciencias del Deporte del CEU, que prevé ofertar 40 plazas si se autoriza su implantación, aunque vería viable que coexistieran dos facultades, una pública y otra privada, lo que sumarían unas 70.

Por otro lado, la rectora de la UJI valora positivamente la política de la Conselleria de Educación de favorecer a las universidades públicas y de dar paso a la universidad privada solo allí donde no pueda llegar la pública. ≡